

BONNE ANNÉE 2023

EN ROUTE POUR CÉLÉBRER NOS 20 ANS !

CHERS AMIS, DONATEURS, PARTENAIRES, BÉNÉVOLES

En ce mois de janvier, nous souhaitons vous transmettre tous nos meilleurs vœux pour l'année 2023. Qu'elle soit plus douce, sereine, mais surtout remplie de santé, bonheur et partage !

Du côté de Make-A-Wish, 2023 représente l'anniversaire des 20 ans de sa création en Suisse. Que de chemin parcouru depuis ! C'est grâce à vous tous si nous pouvons poursuivre notre mission en faveur des enfants gravement malades de Suisse et du Liechtenstein, en leur permettant de réaliser leur vœu le plus cher, pour leur redonner de l'espoir, de la force et de la joie.

En 2022, les restrictions relatives au COVID se sont au fur et à mesure levées et c'est avec une grande satisfaction que nous avons pu rendre 43 vœux possibles, soit le double de l'année d'avant. Nos vœux sont toujours personnalisés selon l'enfant et réalisés en famille. Des moments de qualité à vivre avec ses proches, faisant parfois oublier la maladie, mais qui apportent surtout du réconfort, du courage et de nombreux sourires.

Avant et après la réalisation des vœux, ce sont aussi de nombreuses interactions, rencontres, événements qui permettent de renforcer nos liens avec les familles et de les accompagner au mieux durant ces périodes difficiles.

MERCI de nous aider à faire que les rêves deviennent réalité !



DE MAGNIFIQUES ÉVÉNEMENTS EN 2022, DE BEAUX PROJETS POUR DÉBUT 2023

Grâce à des personnes au grand cœur, nous avons pu co-organiser ou bénéficier d'événements de levée de fonds durant ce dernier trimestre, qui nous permettent ensuite de financer une partie de nos activités. Ce fut par exemple le cas lors d'un sublime Ladies Lunch au Schweizerhof de Berne, d'un grandiose événement de gaming caritatif avec la Karnotz Corp, d'une course solidaire par des élèves d'une école neuchâteloise ou encore par une grande vente de produits en faveur de Make-A-Wish dans tous les magasins Manor de Suisse. A chaque fois, beaucoup d'émotions et de générosité.



LADIES LUNCH
2022



KZ LAN
2022

DE MAGNIFIQUES ÉVÉNEMENTS EN 2022, DE BEAUX PROJETS POUR DÉBUT 2023

Nos partenaires nous font aussi l'honneur d'offrir des moments privilégiés à des familles Make-A-Wish de leur région. Ces trois derniers mois, ce fut l'occasion pour elles, notamment, d'aller assister au spectacle Le Voyage d'un Rêve, de passer un week-end enchanteur et féérique au Fairmont Montreux Palace ou encore de se rendre au Cirque de Noël grâce à l'Union Bancaire Privée.



Dans quelques semaines, c'est au tour du Chaplin's World d'ouvrir ses portes pour des familles Make-A-Wish et au Cercle des Amis de la Fondation du Musée Chaplin d'offrir des visites guidées pour le plus grand bonheur des petits et des grands.

C'est un grand honneur pour nous de pouvoir compter sur le soutien de nos nombreux partenaires.

Retrouvez certains exemples de nos événements sur notre site internet et n'hésitez pas à nous contacter si vous voulez, vous aussi, organiser quelque chose en faveur de Make-A-Wish et de ses enfants.

VOUS VOUS DEMANDEZ COMMENT CONTRIBUER À NOTRE MISSION?

Ce qui nous tient le plus à cœur est de pouvoir aider tous les enfants se trouvant confrontés à la maladie grave et leur apporter du bien-être en parallèle à leur traitement médical.

Vous pouvez ainsi tout simplement parler de Make-A-Wish à votre réseau, ceci afin de faire connaître la possibilité de voir son vœu se réaliser à tout potentiel bénéficiaire de notre mission.

Vous pouvez aussi nous aider en faisant un don, en devenant bénévole, ou en offrant certaines de vos prestations de service.

Tout soutien est toujours le bienvenu et nous sommes reconnaissants de chaque geste de votre part.

MERCI d'être là pour nos enfants et leurs familles et nous nous réjouissons d'entamer cette nouvelle année marquant notre 20ème anniversaire à vos côtés !



[FAIRE UN DON](#)

La magie continue ici ↓



*Un témoignage qui
donne de l'espoir*

Make-A-Wish®



**OUR WISH
OF THE
WEEK**

N°9

Ainsi qu'ici ↓

